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大江戸線延伸号外ニュース

練馬区順天堂練馬病院に３次救急医療機関を要望、
東京都関係機関との協議を進めています。

３次救急医療機関
救命救急センターや高度救命救急
センターが設けられており、24時間
体制で救急患者の受け入れをおこ
なっています。

議長職終了につきまして。
謹 啓
　新緑の候　皆様にはご清祥のこととお慶び申し上げます。
　さて、令和三年六月の区議会定例議会において二回目となる
第七十三代区議会議長を拝命してから１年が経過致しました。
　この間、区議会として新型コロナウイルス感染症対策「練馬モ
デル」の推進、区民の安全・安心の医療提供体制の充実・困窮
する区民への支援など全力を傾注してまいりました。将来に渡っ
て持続可能な財政可能な財政運営を堅持するためには施策の
優先順位を見極め不要不急の歳出を削減し、限りある財源を効
果的、効率的に活用し社会情勢の変化を見据えた見直しが必要
であります。これからも微力ですが、区議会議員として区民生活を

支えるため全力を挙げてまいります。また、延伸地域の悲願であり
ます、地下鉄大江戸線延伸は東京都交通局の令和４年度予算
において「地下鉄１２号線の延伸に関する調査」と明示した経費
が初めて計上され具体化への意向が明確に示されました。引き
続き早期事業化を目指し全力を尽くしてまいります。
　引き続き皆さまのご指導ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。
簡単ながら議長職終了のご挨拶とさせてい頂きます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　敬 白

令和４年６月

　第７３代区議会議長　かしわざき 強

　区外の経済情勢は新型コロナの再拡大や原材料価格の高
騰などによる景気の下振リスクが指摘され、予断を許さない状
況にあります。加えて少子高齢化の進行に伴う社会保障費の増、
老朽施設の維持更新、都市インフラ整備、特に大泉学園までの
大江戸線延伸への対応など、膨
大な財政需要に対応していく必
要があります。将来に渡って持
続可能な財政運営を堅持し、区
民生活を支えるために限りある
財源を効果的・効率的に活用し
ていく事が重要であります。

大江戸線延伸　令和4年度
　　東京都主要事業に初めて計上!!

コロナ禍による区を取り巻く状況の変化
　独自の「新型コロナウイ
ルス感染症対応特別貸付」
「経営相談体制」の強化な
ど実施されています。　
　令和２年３年度に引き
続きプレミアム付商品券過
去最高となる率３０％事業
を行います。

【新型コロナ感染拡大への経済対策】で

経済産業大臣訪問
景気対策意見交換
経済産業大臣訪問
景気対策意見交換

練馬区長と練馬区長と


